



JÓVENES

Lección 10

El relato bíblico: 1 Corintios 12: 4-28.

Comentario: *El conflicto de los siglos*, capítulos 19, 20, 21.

Este es tu lugar



Más luz

«Así como en el caso de la gran Reforma del siglo XVI, el movimiento adventista surgió simultáneamente en diferentes países de la cristiandad, tanto en Europa como en América hubo hombres de fe y oración que fueron inducidos a estudiar las profecías, y que al escudriñar la Palabra inspirada, hallaron pruebas convincentes de que el fin de todas las cosas era inminente. En diferentes países había grupos aislados de cristianos que por el solo estudio de las Escrituras llegaron a creer que el advenimiento del Señor estaba cerca» (*El conflicto de los siglos*, p. 357).

Texto Clave

«Ahora bien, hay diversos dones, pero un mismo Espíritu. Hay diversas maneras de servir, pero un mismo Señor. Hay diversas funciones, pero es un mismo Dios el que hace todas las cosas en todos».

(1 Corintios 12: 4-6)

¿Qué opinas?

Lee las siguientes definiciones de lo que significa ser un «siervo» y un «mayordomo». Decide entonces si estás de acuerdo o en desacuerdo con esas afirmaciones, y explica tu respuesta.

Ser un siervo tiene que ver con la actitud de nuestro corazón hacia Dios y hacia el ministerio de servicio. Según 1 Corintios 13: 1-3, si usamos nuestros dones espirituales sin amor, de nada nos sirve. La devoción auténtica de servir, honrar y adorar a Cristo es esencial para el ministerio efectivo.

La mayordomía tiene que ver con nuestra responsabilidad ante Dios. Una vez que identificamos cuáles son nuestros dones espirituales y crecemos en su comprensión, tenemos que ser responsables en nuestra manera de utilizarlos. En 1 Corintios 12: 1 se nos recuerda que es nuestro deber identificar cuáles son nuestros dones espirituales porque tendremos que dar cuenta del uso que hacemos de ellos (1 Pedro 4: 10; Mateo 25: 14-30).

¿Lo Sabías?

Cada uno de nosotros es verdaderamente único. Las moléculas de ADN pueden ser combinadas en un número infinito de posibilidades. La cifra de combinaciones es un 10 elevado a 24×10 elevado a 8. ¡No hay otro como tú! Dios te hizo especial.

Tú posees un estilo personal dado por Dios. Si entiendes que tienes dones únicos y singulares, podrás desarrollar una relación fructífera con Dios y en tu ministerio de servicio.

el hablar en diversas lenguas; y a otros, el interpretar lenguas. Todo esto lo hace un mismo y único Espíritu, quien reparte a cada uno según él lo determina. De hecho, aunque el cuerpo es uno solo, tiene muchos miembros, y todos los miembros, no obstante ser muchos, forman un solo cuerpo. Así sucede con Cristo. Todos fuimos bautizados por un solo Espíritu para constituir un solo cuerpo —ya seamos judíos o gentiles, esclavos o libres—, y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu [...]. Ahora bien, ustedes son el cuerpo de Cristo, y cada uno es miembro de ese cuerpo. En la iglesia Dios ha puesto, en primer lugar, apóstoles; en segundo lugar, profetas; en tercer lugar, maestros; luego los que hacen milagros; después los que tienen dones para sanar enfermos, los que ayudan a otros, los que administran y los que hablan en diversas lenguas».

(1 Corintios 12: 4-13, 27, 28)

IDENTIFÍCATE CON LA HISTORIA

«Ahora bien, hay diversos dones, pero un mismo Espíritu. Hay diversas maneras de servir, pero un mismo Señor. Hay diversas funciones, pero es un mismo Dios el que hace todas las cosas en todos. A cada uno se le da una manifestación especial del Espíritu para el bien de los demás. A unos Dios les da por el Espíritu palabra de sabiduría; a otros, por el mismo Espíritu, palabra de conocimiento; a otros, fe por medio del mismo Espíritu; a otros, y por ese mismo Espíritu, dones para sanar enfermos; a otros, poderes milagrosos; a otros, profecía; a otros, el discernir espíritus; a otros,

EXPLICA LA HISTORIA

Traza un círculo alrededor de los dones que menciona Pablo en el pasaje anterior. ¿Quién da estos dones? ¿Cuál de ellos es el mejor y/o el más importante? Refuerza tu respuesta con textos de la Biblia.

¿Quién es el ministro en tu iglesia? Vuelve a leer 1 Corintios 12: 7. ¿Qué tiene para decir el apóstol Pablo de tu respuesta?

¿Cuáles podrían ser algunos de tus dones espirituales? Si no lo sabes, ¿qué podrías hacer para saberlo?

¿Qué crees que pasaría con la iglesia si cada uno de sus miembros viviera plenamente sus dones espirituales?



«Quítenle las mil monedas y dénselas al que tiene las diez mil. Porque a todo el que tiene, se le dará más, y tendrá en abundancia. Al que no tiene se le quitará hasta lo que tiene». **(Mateo 25: 28, 29)**

«Den, y se les dará: se les echará en el regazo una medida llena, apretada, sacudida y desbordante. Porque con la medida que midan a otros, se les medirá a ustedes». **(Lucas 6: 38)**

«Tú creaste mis entrañas; me formaste en el vientre de mi madre». **(Salmos 139: 13)**

«Cada uno ponga al servicio de los demás el don que haya recibido, administrando fielmente la gracia de Dios en sus diversas formas». **(1 Pedro 4: 10)**

«También nosotros, siendo muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo, y cada miembro está unido a todos los demás. Tenemos dones diferentes, según la gracia que se nos ha dado. Si el don de alguien es el de profecía, que lo use en proporción con su fe». **(Romanos 12: 5, 6)**

Puntos de vista

«Lo que eres es el don de Dios para ti; lo que haces con tu vida es tu don hacia Dios».
—Proverbio danés.

«Tú eres la iglesia —el cuerpo de Cristo— y tu presencia en la iglesia marca una diferencia. Cuando comienzas a servir con fidelidad de acuerdo con la voluntad específica de Dios para tu vida, te sentirás fructífero y experimentarás la realización personal». —Bruce Bugbee, *Discover Your Spiritual Gifts the Network Way* [Descubre tus dones espirituales al estilo Network].

Aplicala a tu vida

Sábado

Completa la actividad de la sección *¿Qué opinas?* Las palabras *servicio* y *mayordomía* a menudo se prestan a malentendidos. Para algunos, ser un siervo significa permitir que otros nos digan cómo tenemos que vivir. Para otros, la mayordomía se refiere tan solo al dinero.

¿En qué sentido las definiciones de *servicio* y *mayordomía* son similares a lo que crees respecto a estas dos cualidades? ¿En qué sentido difieren? ¿Cómo podrías volver a redactar estas definiciones?

Domingo

Lee la sección *Identifícate con la historia* de la lección de esta semana, y responde las preguntas de la sección *Explica la historia*. El contexto de la carta del apóstol es que había personas en la iglesia que creían que sus dones espirituales eran superiores a los dones de los demás. Estos individuos se habían vuelto sumamente orgullosos. Esta es una de las razones por las que el apóstol hizo énfasis en el amor en 1 Corintios 13. Sin amor, nuestros dones no pueden marcar una diferencia para la eternidad.

Pero, ¿qué sucede si no estamos conformes con los dones que nos han tocado? ¿No parece a veces que todos los demás tienen mejores dones que los nuestros? Si usamos nuestros dones con un amor sincero, ¿es posible que aunque estos sean grandes o pequeños, tengan el potencial de marcar una diferencia en la vida de los demás? Explica tu respuesta.

Lunes

Lee con atención el *Texto clave* de la lección de esta semana, que presenta el siguiente patrón:

Diferentes dones	El mismo Espíritu
Diferente servicio	El mismo Señor
Diferentes manifestaciones	El mismo Dios

¿Qué nos dice esto en relación al Espíritu? ¿Y en relación a Jesús? ¿Y acerca de Dios?

Martes

Lee la cita de la sección *Más luz* de la lección de esta semana. Elena G. de White nos dice que cristianos de diferentes países que no tenían contacto alguno entre sí, estaban llegando a las mismas conclusiones sobre la segunda venida de Cristo. ¿Por qué? Porque todos estaban estudiando el mismo libro, la Palabra de Dios, y estaban siendo guiados por el mismo Espíritu. En momentos diferentes y también en lugares diferentes, Dios imparte la sabiduría necesaria para que eso ocurra.

El discernimiento es uno de los dones espirituales que Dios promete darnos. Investiga un poco para saber qué significa realmente poseer el don espiritual del discernimiento. ¿Cómo podemos usar este don para servir a los demás?

Miércoles

Lee los versículos de la sección *Puntos de Impacto* de la lección de esta semana. En estos pasajes de la Escritura encontrarás que

se habla de varios temas. Conecta cada texto con su tema correspondiente.

Mateo 25: 28, 29	Los que dan reciben más que lo que dan
Lucas 6: 38	La gracia del servicio
Salmo 139: 13	Tengo que ser yo mismo
1 Pedro 4: 10	La matemática de Dios es diferente a mis tareas de matemáticas
Romanos 12: 5, 6	Dios me conoce desde antes que yo me conozca

Jueves

¿De qué manera podría influir en tu futuro el hecho de comprender cuáles son tus dones espirituales? ¿Cómo podría influir esto también en la elección de la carrera, del cónyuge y de un ministerio de servicio por los demás?

Viernes

¿Qué capacidad dada por Dios o experiencia personal puedes ofrecer a tu comunidad? ¿De qué manera puedes verte sirviendo a otros con verdadero entusiasmo y disfrutando de ello?

Plan de lectura para esta semana*

El conflicto de los siglos, capítulos 19, 20, 21.

*Siguiendo este plan podrás leer al menos un libro cada año de la serie *El Conflicto de los Siglos*.